



COMUNICADO DE PRENSA . PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Mayo 15 de 2020

Se recomienda mantener la alerta mientras el estado entra a la Fase 2

(Oklahoma City) – A medida que el estado de Oklahoma entra a la fase 2, el Departamento de Saludo del Condado de Oklahoma City (OCCHD, por sus siglas en inglés) le recuerda al público que el virus sigue circulando y que las personas deben seguir practicando el distanciamiento social y los métodos de prevención para protegerse a ellos mismos y a sus seres queridos del COVID-19.

Mientras las personas consideran ir a los negocios, centros de entretenimiento y al trabajo, OCCHD recomienda usar cubrebocas, mantenerse a 6 pies de distancia de otras personas y desinfectar sus áreas de trabajo y otras superficies de alto contacto varias veces durante el día.

Al menos que sea una emergencia, para reducir el riesgo de contagio y la propagación del virus, permanezca en casa si se siente enfermo aun cuando sus síntomas sean leves. No vaya a trabajar o a lugares públicos y evite el transporte público.

Los negocios dentro de los límites de Oklahoma City deben repasar la proclamación del alcalde Holt que toma vigencia el 15 de mayo y delinea los pasos que deben tomar los negocios para mitigar la propagación del COVID-19 entre sus clientes y/o empleados.

Los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) recientemente publicó nuevas pautas para los negocios y personas ya que algunos estados por el país comienzan su reapertura. Para ver las pautas, haga clic [aquí](#).